

EKSPOS

MPC PP Kabupaten Labuhanbatu Dan Provost Kodim 0209/LB Berbagi Wakaf Alquran, Santunan Anak Yatim Dan Kaum Dhuafa, Syahrur Rambe: "Pemuda Pancasila Selalu Berbagi Rasa"

azhar harahap - LABUHANBATU.EKSPOS.CO.ID

Apr 22, 2022 - 21:47



MPC PP Kabupaten Labuhanbatu Dan Provost Kodim 0209/LB Berbagi Wakaf Alquran, Santunan Anak Yatim Dan Kaum Dhuafa, Syahrums Rambe: "Pemuda Pancasila Selalu Berbagi Rasa"

LABUHANBATU-Di Bulan Ramadhan 1443H, MPC Pemuda Pancasila Kabupaten Labuhanbatu, Provost Kodim 0209/LB Dan Ketua PAC Pemuda Pancasila Kecamatan Bilah Barat Berbagi Wakaf Al-Qur'an, Santunan Anak Yatim Dan Kaum Dhuafa Di Pekan Suka Makmur Desa Tebing Linggahara Baru, Jum'at (22/4/2022).

Dalam kegiatan sosial tersebut masyarakat desa tebing linggahara baru sangat antusias dan mendukung atas kegiatan sosial dan keagamaan pemuda pancasila kecamatan bilah barat.

Dalam pantauan awak media Ketua MPC Pemuda Pancasila Kabupaten Labuhanbatu, H.Andi Suhaimi Dalimunthe, ST, MT memberi kata sambutan dalam acara tersebut bahwa pemuda pancasila kabupaten labuhanbatu telah berbuat di bulan suci ramadhan ini untuk organisasinya berupa berbagi wakaf memberikan Al-Qur'an sebanyak 207 Al-Qur'an, memberi santunan anak yatim dan kaum dhuafa masyarakat desa tebing linggahara baru, ujarnya.

Dalam kegiatan sosial dan keagamaan ini, Pemuda Pancasila telah berbuat untuk dirinya dan organisasi untuk amal jariyah. Pemuda Pancasila Kabupaten Labuhanbatu Memberikan terbaik kepada masyarakat desa tebing linggahara baru dalam kegiatan sosial dan keagamaan, pungkas Andi.

Andi juga mengajak kepada pemuda pancasila seluruh kecamatan di kabupaten labuhanbatu marilah kita berbuat baik dengan berbagi rasa dan berkah kepada masyarakat sekitar lingkungan kita, Apalagi di Bulan Ramadhan yang penuh berkah.

Ketua PAC Pemuda Pancasila Kecamatan Bilah Barat, Bung Syahrums Rambe Alias Kojek menyampaikan bahwa kegiatan ini didukung kader-kader Pemuda Pancasila Kecamatan Bilah Barat dan Masyarakat Kecamatan Bilah Barat khususnya Desa Tebing Linggahara Baru.

Lanjutnya, Kegiatan kita juga Di Dukung MPC Pemuda Pancasila Kabupaten Labuhanbatu dan Dandim 0209/LB Dengan berbagi wakaf Al-Qur'an sebanyak 207 Al-Qur'an, Memberi Santunan Anak Yatim Dan Kaum Dhuafa.

Dalam kegiatan tersebut, Haulian Rambe sebagai Tokoh Masyarakat memberi kata sambutan menyampaikan mengucapkan terima kasih kepada MPC Pemuda Pancasila Kabupaten Labuhanbatu, Dandim 0209/LB Dan Ketua PAC Pemuda Pancasila Kecamatan Bilah Barat telah memberikan bantuan wakaf Al-Qur'an, Santunan Anak Yatim Dan Kaum Dhuafa.

Saya mewakili masyarakat desa tebing linggahara baru agar pemuda pancasila di kabupaten labuhanbatu selalu berbuat berbagi rasa dan berkah apalagi di bulan Ramadhan, tutupnya.

Dalam acara tersebut dihadiri Ketua MPC Pemuda Pancasila Kabupaten Labuhanbatu, Ketua PAC Kecamatan Rantau Utara.(MAH)